



Soucieuse de défense des droits de l'Homme en France et dans le monde, LSR21 est solidaire des Peuples qui, dans le monde, défendent leurs Patries, leurs frontières. C'est ainsi que nous condamnons fermement l'attaque de Poutine contre l'UKRAINE et, avec tous les démocrates, nous exigeons le retrait immédiat des troupes russes de l'Ukraine, pays majeur et souverain.

LSR21 est membre du « CollectifPAIX21 pour une paix juste et durable entre palestiniens et israéliens ».

Comme vous le savez, particulièrement depuis le 7 octobre 2023, date au cours de laquelle le Hamas a commis un acte terroriste ignoble contre le peuple d'Israël, Nétanyahou, son gouvernement d'extrême droite et son armée sanguinaire mènent des opérations assassines, génocidaires contre le Peuple Gazaouis et soutient, y compris aussi militairement par aussi des assassinats, « ses » colons qui envahissent la Cisjordanie.

**A l'appel de ce collectifPAIX21, c'est tous les samedis que nous appelons la population, les adhérent-e-s des associations, syndicats et partis politique animant ce collectif à des rassemblements à 15h place Darcy à Dijon. Une fois par mois, est organisé un défilé pacifiste de Darcy à Libération.**

Un fort courant de sympathie, de solidarité se crée à ces moments.

Vous, nous, adhérent-e-s de LSR21 avons toute notre place en ces moments qui font écho en Palestine et donnent du courage à ce Peuple fier et déterminé à ne pas se laisser lâchement assassiner et voler ses terres, sa Patrie.

## **SE TAIRE C'EST LAISSER FAIRE**

Le temps des atermoiements n'est plus. Ce n'est pas à l'Histoire de qualifier ce que se passe à Gaza, c'est à nous maintenant.

Oui, c'est bien d'une entreprise génocidaire qu'il s'agit, et les états, les dirigeants politiques, celles et ceux qui persistent à le nier, feignent non seulement d'être sourds et aveugles à la réalité, mais ne veulent pas entendre les déclarations des dirigeants israéliens eux-mêmes :

C'est le ministre du patrimoine israéliens, vous savez, ce pays qui vole les terres de Palestine, qui suggère de bombarder les ultimes réserves de nourriture qui restent dans l'enclave avec ce commentaire :

« Ils doivent mourir de faim ».

C'est le vice-président de la Knesset qui proclame que Gaza sera

« Effacée de la surface de la terre »

Il rejoint Trump qui veut faire de Gaza sa riviera.

L'objectif est clair, il s'agit d'éradiquer toute présence palestinienne, comme par la suite en Cisjordanie où les attaques des colons se multiplient, appuyées par l'armée sanguinaire.

## **SE TAIRE, C'EST LAISSER FAIRE ET ETRE COMPLICE**

Les bombardements qui, à ce jour, ont détruit plus de 85% des bâtiments, 95% des écoles et facultés, qui ont fait plus de 55000 morts, dont une majorité de femmes et d'enfants horriblement massacrés, qui ont fait plus de 120000 blessés qui ne peuvent plus être soignés tellement « ils » ont détruits les hôpitaux, ces bombardements n'ont été possibles depuis le début qu'avec les livraisons d'armes américaines et pour partie non négligeable de matériel venant de pays de l'U.E., dont la France qui d'ailleurs persiste à accepter la présence d'Israël au salon du Bourget, là où Netanyahou pourra continuer de renforcer son armement.

Enfin, oui, c'est un réveil tardif, mais mieux vaut tard que jamais, le Canada, le Royaume Uni et la France ont parlé de mesures concrètes. Lesquelles ?

Il serait question de suspendre – car il ne l'est toujours pas – l'accord d'association entre Israël et l'U.E., lequel est conditionné au respect des droits de l'Homme et des principes démocratiques. Ils s'aperçoivent enfin qu'Israël bafoue les droits et règles élémentaires internationaux définis par l'ONU.

La France et l'Arabie Saoudite vont présider le 17 juin une conférence de l'ONU demandant des actes pour construire une solution à 2 états.

Macron déclare « peut-être » reconnaître l'état palestinien. Son éventuel avis favorable est conditionné à la reconnaissance d'Israël par tous les pays arabes....Chantage inadmissible. Israël existe, pas la Palestine...

C'est tard, il est déjà très tard dans l'histoire du crime contre l'humanité que commet Nétanyahou, dont les conséquences, si même il s'arrête, ne sont déjà plus prévisibles, c'est un crime pour lequel les dirigeants israéliens doivent être jugés par les instances internationales, conformément à l'arrête de la CPI.

**Ce qui se passe à Gaza, ce n'est pas une guerre, c'est le massacre d'un Peuple sur ses terres,**

**OUI, C'EST LE MASSACRE D'UN PEUPLE SUR SES TERRES.**

**Laisser faire comme c'est encore le cas aujourd'hui, c'est un déshonneur pour la communauté internationale.**

**Les forces politiques, les états, les élus qui se taisent encore portent une lourde responsabilité face au peuple palestinien.**

**NOUS DEVONS CONTINUER, AMPLIFIER NOS RASSEMBLEMENTS, NOS MANIFESTATIONS POUR ARRETER LE BRAS DES ASSASSINS DE LA PALESTINE ET DE SON PEUPLE, FIER ET DETERMINE.**

**C'EST POUR NOUS UNE QUESTION D'HONNEUR ET DE SOLIDARITE**

*Ces enfants, qu'ont-ils fait pour mériter la mort???*  
*Et si c'était les vôtres?, vos enfants, vos petits enfants??*

